
２０２２年度班長会　議事録 9 月 202２．9．２０ 記・配信

　■出席者　　□欠席者　　▲途中退席者　　△遅刻者 ●：部長　　　○：副部長 敬称略

５役

■　鷹尾会長 ■佐藤(昇)●6Bｰ１ ■鈴木　　　4Ｂ-4 △國松　●５B-１ ■中村　 ４B-1/3 ■菅 ●2B-1 ■三枝 ４B-2

■　深谷副会長 ■小形 ○2B-2 □伊勢　　5B-3 ■篠崎 ○２B-3 ■吉田　 ５B-４ ■北嶋 ○3B-１ ■茂木　 ５B-1/2

■　大畑書記 ■岩田　 　２Bｰ１ ■佐藤　　6B-4 ■鈴木　　　１B-２ □佐藤　 6B-1 △茅原 ２B-4 ■半藤 ６B-2

△　菊池会計 ■鍋川　 　３B-3 ■横井　 3B-2 ■室屋 ６B-3 ■鎌田 1B-1

■　齋藤監査  

25 名/２7名中 班長会　日時： 9  月 17  日 一斉18:30～ 於：　第一自治会館

＊新型コロナ対応として、 (欠席）伊勢班長、佐藤6B-1班長　

　・換気扇作動、入館退館時にアルコール手消毒、テーブル除菌、マイスリッパ等　

　　マスク着用などの対応の中実施しました。　　

　・欠席者の資料等対応：佐藤部長➡伊勢班長分、　國松部長➡佐藤版長分、　　

① 班長会　　　　　　　　　：１８：３０－１９：３０ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２５名

② 各部分科会　　　　　　　：１９：３０－２０：００ （出席）　　上記　出席者一覧通り　２４名　室屋班長不参加

③ 有志メンバー二次協議　　無し （出席）　　

【班長会】
１、連絡事項とお願いなど

【立替精算】　会計より、鷹尾

❶ 配布資料：回覧資料、おやっ！広報９月号、９/１７更新会員非会員名簿（2B-4、4B-1+3、4B-2、4B-4）

一斉清掃関連資料（環境部より）

❷ 回覧資料の内容捕捉説明

「おやっ！広報９月号」：「カラスいけいけネットBOX」計画公開　第2弾

　　　＊ポイント： ・いけいけネット方式と、常設箱型方式の併用ですすめること、常設予定個所の紹介

・のぞみ野全体の環境改善としての理解を得る必要があること　と　会員非会員それぞれの費用負担

・全世帯の合意を待たず、合意快諾できたステーションから順次本設していく方法も検討中

「お知らせ」 ・「芋掘り」のご案内

・フォトコンテストの参加応募　お願い

・早朝の資源ごみ出し問題と　火曜日君利用お願い

・「はなプロ」現状とお願い

「お知らせ（追加版）」　芋掘り案内 と 参加希望者記入シート、記入要領

・非会員ご家族の取り扱い　➡　①会員入会しての参加　②1000円/世帯有料での参加　の選択　

「市の指定袋（燃えるゴミ、燃えないゴミ）を使用する際の注意事項」：

　　　　　9/16(金）ごみ収集日に発生した問題の紹介と、その理由、市へのヒアリング内容紹介

　　　　　➡　結果として、「ごみ袋の取っ手の口は、きちんと縛る！の周知徹底をお願いします

❸ フォトコン状況と今後（レク部　菅部長）
・現在までの参加応募数　　８世帯　１５枚、　参加応募を呼び掛け継続　数件参加応募回答あり
・9/19 １０時よりレク部で会場準備他作業予定　10/1を待たず、現状の応募作品展示予定

❹ 一斉清掃実施要領最終案内（環境部　國松部長）環境部資料で説明、以下補足
・６B-1関連エリアにボラ袋集積場１か所追加、自治会放送（鈴木班長）6:55にマルシェタワーに
・前日草刈参加者：横井、中村、國松、鈴木久、鈴木礼、半藤、会長ほか有志　１０時会館集合

　　　　　　＊以前実施していたバス通りのぞみ野入り口までの清掃 ➡　以前通り関係する班でゴミ拾い中心で対応

❸ その他
　　　１）「いけいけネット」プロジェクトは、おやっ！広報投函不要としている７世帯にもお知らせ必要なので、レター付で

　　　　　８，９月号はポステイングお願いします（欠席の伊勢班、佐藤班の該当者には会長がポステイング致します）

　　　２）「敬老の祝い金」　対象者５名　➡　9/18(日)に会長、副会長でお届済みです

　　　３）「市の総合防災訓練　10/23」　篠崎班長、三枝班長（以上　先月選出）で申し込み致します、追加参加希望

　　　　　　ありましたら分科会で確認の上、会長まで連絡お願いします

【各部分科会】6月に続き４回目の分科会、今後も継続的に実施できればと思います➡議事録など部長にとりまとめお願いします

　各部長には、分科会で話になった内容、検討事項、提案、要望などその都度運営委員会へあげれるよう宜しくお願いします

総務部：

レク部：フォトコン実施要領、9/19の準備作業ほか（９/１９　10時　菅、北嶋、半藤、茅原、三枝　ほか参加）

環境部：一斉清掃、一斉清掃事前草刈、まつり神輿展示案➡神輿現物見てから実施するしない、実施要領検討する　ほか）

オブザーバー：大畑書記（環境部）、深谷副会長・斎藤監査（総務部）、菊池会計（レク部）に入っていただきました

【鎌田館長より】NO.1ごみステーションネット交換要望あり➡國松部長対応でお願いします

■　議事内容に疑問、質問ありましたら、会長まで（☎、「めるぽ」、赤いポストなど活用し）　連絡ください。

出
席
者
■ ＊運営メンバー

二次協議

総　務　部 (７) 環　境　部 (８) レ　ク　部 (７)

（会長より、市からの回答内容紹介） 

① 緑道高木剪定、道路横断側溝清掃 は 今年度内に実施する 

② なかよし公園排水問題は2023年度実施する 

③ いちょう並木剪定は、第二を先行するため2023年度になるかも。 


